

**2024-25年度**

ステファニー・アーチックRI会長テーマ

*The Magic of Rotary*



**国際ロータリー第2520地区**

仙台泉ロータリークラブ

藤岡 邦彦会長テーマ

「ロータリーの未来に挑戦しよう」

**Rotary**

Club of Sendai Izumi



**2025.1.9 第2569回 仙台泉ロータリークラブ例会 SAA 大垣 隆志 会員**

**【ゲスト】** 長期交換留学生 Jacobさん 米山記念奨学生 成 晋宇さん

### 【会務報告】野村 佳生幹事

泉区まちづくり推進協議会様より 活動表彰候補者推進についてのご依頼

RIJYEM(ライジエム)様より 青少年交換プログラム、クラブの参加資格認定覚書、ボランティア誓約書拝受

ガバナー事務所様より カルガリーハットについてのお知らせ拝受

1個3000円（注文・送金締切2/26（水）購入希望の方は事務局までご連絡下さい）

ガバナーエレクト事務所様より  
・2024-25年度三大セミナーについてのお知らせ拝受  
・地区補助金申請についてのお知らせ

仙台西・北RC様より 例会変更のお知らせ拝受

仙台宮城野RC様より 2月合同幹事会開催のご案内

仙台青葉RC様より 在仙11RC合同麻雀大会 日程変更と、名称変更のお知らせ拝受  
新日程：2/15（土） 名称：「在仙11RCチャリティー麻雀大会」に変更

元米山記念奨学生 ト英悦様（上海在住）より 皆様へお手紙とウーロン茶、お菓子を頂きました

元米山記念奨学生（仙台泉RAC会員）宋洪叶（ソウコウヨウ）さんより 年賀状が届いております

### 【奨学金授与】

米山記念奨学生 成 晋宇さんへ（東北大修士課程） 9月分奨学金を授与

長期交換留学生学生JACOBさんへ（東北学院高等学校2学年） 9月分支援金を授与

### 年頭の挨拶

### 藤岡 邦彦 会長

Rotary Club of Sendai Izumi



2024年7月の始まりは、円安と物価高という厳しい状況下でのスタートとなり、各クラブの式典登録料などの値上がりも続く中、会費を上げずに運営を進めるという難題に取り組んできました。

そんな中、クラブでは入会年度の浅い会員の方々の成長を促すため、理事や委員長といった役職を経験してもらっております。この試みの成果は少し先に現れることになると思います。

また、例年、秋保温泉で開催していた新年会を今年は2/6（木）に東洋館で開催を予定しています。ここ数年、新年会の参加率が低かったため、今回は近場で日帰りでの開催とし、多くの会員が気軽に参加できるよう配慮し企画させていただきましたので、皆様何卒ご理解いただき、ご参加くださいますようお願い申し上げます。

また、4/7（月）には友好クラブである金沢香林坊RCを訪問する予定です。この地域は地震や豪雨被害を受けた被災地でもあります。

現地を訪れ、被災地の状況を直接見て、心を寄せる事も友好クラブとしての使命と考えています。

社会情勢が目まぐるしく変化する中、守るべきところは守り、今までの奉仕活動を大切にしながら、未来志向を持ち、会員同士の交流や親睦を深め、各奉仕委員長・小委員長と連携しながら残り半年の活動に取り組む予定です。

多くの会員の皆様のご支援とご協力を得ながら、さらに充実したクラブ運営を目指していきます。  
本年もどうぞ宜しくお願ひ致します。

## 年頭の挨拶

野村 佳生幹事

新しい年を迎えて会員の皆様と共にこの一年をスタートできることを大変嬉しく思います。

昨年7月に幹事として就任し、毎週の例会運営を通じてクラブ活動の基礎を支える役割の重要性を改めて実感しました。例会が円滑に進むためには、たくさんの委員長の皆様、そして会員の皆様の協力が欠かせません。この半年間、多くのサポートをいただきながら例会運営を進めてくることができたことに、心より感謝申し上げます。

印象に残っているのが、ガバナー公式訪問です。初めての経験で勝手がわからず戸惑う場面も多くありましたが、皆様のサポートに助けられながら無事に終えることができました。この経験を通じてクラブ全体の協力体制の力強さを改めて感じました。

また、韓国での親善会議に参加できたことも、大変貴重な体験でした。韓国のロータリアンの皆様との交流を通じて、国際的な友情の広がりを感じるとともに、実は韓国文化の魅力にすっかりハマリつつあります。

さらに、念願だった斎藤会員による大根の収穫にも子どもたちと参加できました。

この活動が30年近く続いていることを知り、その歴史と奉仕の意義に大変感動しました。

実際に参加してみて、地域社会への貢献の深さを肌で感じることができました。

子どもたちと美味しいだいこん料理をつくることができました。斎藤会員ありがとうございます。準備いただいた高橋会員もありがとうございます。

そして、家族にとって特別な思い出となったのがクリスマス例会です。子どもたちの体調が良く、二人そろって参加できたことが何より嬉しかったです。特に下の娘が「本物のサンタさんが来た！」と大喜びしている姿に、ロータリーの温かさを改めて感じました。

幹事としての半年間を振り返ると、多くのことを学びながら、自分自身が一番ロータリーを楽しんでいると感じる瞬間が多々ありました。この役割を通じて、新たな視点やスキルを得ることができたことに感謝しつつ、これからも挑戦を続けてまいります。

本年も、皆様のご協力とご指導をよろしくお願い申し上げます。そして、クラブ全体で素晴らしい一年を作り上げていきましょう。ありがとうございました。



【米山記念奨学会特別寄付 積立】 11名より11,000円

## ニコニコボックス

菅原裕典第1地域行動推進リーダー ポリオワクチン投与にパキスタンに行ってきます  
 及川 趟会員 新年あけましておめでとうございます。 鎌田一夫会員 よろしく！  
 鎌田善幸会員 明けましておめでとうございます。  
 鶯見泰宏会員 会長・幹事あと半分よろしくお願ひ致します。  
 以下同意分にて 市川・大垣・奥村・加藤・鎌田（一）・鎌田（善）・工藤・跳湯・小池・小早川・斎藤（文）・沢崎・  
 佐藤（宏）・菅原・鶯見・高橋・中嶋・中村・野村・藤岡・堀越・前田・村上・本木・鶯尾（光）各会員  
 今回33,000円 今年度累計751,000円

## 青少年交換長期来日生 JACOBくん



ホストファミリーの永井孝憲会員宅でのお正月



水沢で開催の「第2回 オリエンテーション」へ一泊二日の参加 (1/11~1/12)